



令和3年7月13日(火)

中広小だより 7月号

広川町立中広川小学校長 中村 裕明

1学期を終えるにあたって

いよいよ1学期も来週20日(火)で終わります。子供たちの成長には、身体の成長や漢字や計算などのように目に見えるものと、目には見えにくい内面的なものがあります。内面的な成長も大切にしつつ、学校からお渡しする「のびゆく子ども」などをもとに、ご家庭でも1学期を締めくくっていただけたら幸いです。そして、子供たち一人一人のがんばりに大きな拍手を送ってほしいと思います。



連日話題となっているのが大谷翔平選手です。アメリカのメジャーリーグで、投手と打者の二刀流で活躍しています。投手と打者の両方で活躍するというのは、プロでは本当に珍しくすごいことです。その大谷選手が先日の試合で打者として一塁に出たときに、グラウンドに落ちているごみをさりげなくそっと拾いました。実は大谷選手は、グラウンドにごみが落ちていると意識して拾うようにしているのだそうです。大谷選手は、ごみを拾うことを聞かれたとき「人が捨てた幸運を拾っている」と答えています。ごみを拾うことは、幸運、いい運を拾うことになると考えているそうです。素晴らしいですね。

中広川小学校でも、ごみが落ちていたらいい運が落ちていると思って、気がついた人からどんどん拾ってくれる人が増えるといいなと思っています。2学期も益々みんなが自慢できる素晴らしい中広川小学校となっていくことを願っています。

おもいでいっぱい楽しい夏休みに！



21日(水)から子供たちが待ちに待った夏休みです。猛暑が予想されていますが、暑さ対策を十分にとって、くれぐれも、熱中症には注意の上で、いっぱい楽しんで欲しいと思います。

新型コロナウイルスについてもまだまだ厳しい状況ですが、様々な対策や工夫をしながら地域でも様々な行事が行われると思います。各分館では「きらめき学習」も感染拡大防止に取り組みながら実施される予定です。各家庭でも、夏休みを『家族で豊かな体験をする期間』として有意義に過ごしてほしいと思います。今年の夏休みが子供たちにとって、安全で楽しい夏休みになることを願っています。保護者・地域の皆様の見守り及び励ましをよろしくお願いいたします。

お知らせ(ご理解とご協力をお願いします。)

本年度は夏季休業中、中広川小学校では8月10(火)・12日(木)・13日(金)が完全閉校日となります。緊急の連絡等は広川町教育委員会(32-0093)へお願いします。よろしくお願いいたします。

【車いす体験】

今年も4年生に広川町社会福祉協議会の方々から指導していただきました。



【観劇会】

劇団「さんぽ」の皆さんに来ていただき、楽しい時間を過ごすことができました。



【体カテスト】

今年も WEB スポーツの先生や広川町体育支援員さんの協力のもと、全学年で体カテストを行いました。



【安全教室】

毎日たくさんの方々に見守られ、安全に楽しく学校生活を送ることができています。



【朝の読書活動】

毎朝、始業前に読書をしています。1日が落ち着いてスタートできています。



【授業参観】

1学期は分散型での授業参観となりましたが、子供たちはとても喜んでいました。



【プールでの学習】

全学年、水に慣れるとともに命を守る学習をしました。



1学期の思い出

コロナ禍の中でも
たくさんの方々
お世話になりました。

【タブレットを使った学習】

全学年の全ての子供たちに1台ずつタブレットが貸し出されました。2学期から様々な学習で活用していきます。



8・9月の主な行事予定



8月 6日(金) 出校日(平和学習)
8日(日) オリンピック閉会式
24日(火) パラリンピック開会式
25日(水) 2学期始業式

9月 2日(木) PTA運営委員会
5日(日) パラリンピック閉会式
20日(月) 敬老の日
23日(木) 秋分の日

※10月 2日(土) 中広川小学校運動会

